

Dienstag, 05. Dezember 2023, Werra Rundschau / Lokales

Endspurt für Glasfaser

Akquise fast abgeschlossen – Nur wenige Prozente fehlen noch



Im Endspurt: Die Deutsche Glasfaser in Meinhard (von links) Bürgermeister Gerhold Brill, Jennifer Epp (Deutsche Glasfaser), Angelina Fischer (Gemeinde Meinhard) und Peter Koch (Deutsche Glasfaser). Foto: privat/nh

Viele Haushalte in Meinhard haben sich bereits für Deutsche Glasfaser entschieden. Der Glasfaserausbau startet, wenn bis zum 16. Dezember mindestens 33 Prozent der Haushalte einen Vertrag abgeschlossen haben. Die Nachfragebündelung für den Glasfaserausbau in Meinhard endet bald: Noch bis zum 16. Dezember können sich Haushalte für einen Anschluss an das Hochgeschwindigkeitsnetz von der Firma „Deutsche Glasfaser“ entscheiden. Erreicht die Nachfragebündelung zum Stichtag eine Quote von mindestens 33 Prozent, steht dem Ausbau mit schnellen Internetanschlüssen nichts mehr im Weg.

Viele Bürgerinnen und Bürger haben sich bereits für einen Vertrag mit der Deutschen Glasfaser entschieden. Unentschlossene haben weiterhin die Chance auf einen Glasfaseranschluss ohne Ausbaurkosten. „Wir sind optimistisch, dass Meinhard die erforderliche Quote für den Glasfaserausbau erreichen kann und wir sind sehr zufrieden mit dem bisherigen Verlauf der Nach-

fragebündelung. Es geht hier um nichts weniger als die digitale Zukunft der Gemeinde Meinhard. Dazu wollen wir als Deutsche Glasfaser unseren Beitrag leisten. Allerdings sind wir auf die Mithilfe der Bürgerinnen und Bürger angewiesen“, sagt Projektleiter Jennifer Epp, Projektmanagerin der Deutschen Glasfaser.

Alle Informationen über die Deutsche Glasfaser und die buchbaren Produkte sind online unter **deutsche-glasfaser.de/meinhard** verfügbar. Möglich ist auch, einen individuellen Beratungstermin unter der 0 28 61/8 13 34 10 zu vereinbaren.

Nach Ablauf des Stichtages wird Deutsche Glasfaser alle Verträge prüfen, um die genaue Prozentzahl zu ermitteln, und dann in den nächsten Wochen die Bürgerinnen und Bürger in Meinhard über die Entscheidung zum Glasfaserausbau zu informieren.

Deutsche Glasfaser wünscht frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr.